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Magnetische Platinenhalter Magnetic Circuit Board Holders
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4x Magnete (15 x 47 mm) für einen stabilen Halt der Platine bei Lötarbeiten

Bombenfester Halt für dein Werkstück: Die starken Magnete haben deine Platine voll im Griff, 
sodass du auch kleinste Lötpunkte sauber setzen kannst – kein Verrutschen, kein Wackeln. 
Anders als bei Modellen mit Spitzen, auf denen die Leiterplatte aufliegt, garantiert die Befestigung  
in den seitlichen Kerben absolut sicheren Halt, speziell für leichte und kleine PCBs.

- Beide Hände zum Löten frei: Leiterplattenhalter mit seitlichen Einkerbungen, 
  die Platinen bei Lötarbeiten sicher und präzise festhalten
- Die extrem starken Magnete sorgen für absolut festen Stand auf Metalloberflächen 
  ohne Verrutschen oder Wackeln des Werkstücks
- Besonders als Löthilfe für kleine und leichte Platinen geeignet, die anders schwer zu 
  befestigen sind
- Passend für Platinenstärken bis 4 mm: Über die integrierte Schraube lässt sich die 
  Haltekerbe der einzelnen Magnete nachjustieren

4x magnets (15 x 47 mm) for a stable hold of the circuit board during soldering work

Unwavering support for your workpiece: The strong magnets hold your circuit board 
firmly in place so that you can place even the smallest solder points cleanly – no 
slipping, no shifting. Unlike with models with tips for the circuit board to rest on, 
this one guarantees an absolutely secure hold in the side notches, especially for 
light and small PCBs.

- Both hands free for soldering: Circuit board holder with side notches that hold 
  the boards securely and precisely during soldering work
- The extremely strong magnets ensure a completely secure hold on metal surfaces 
  without the workpiece slipping or shifting
- Particularly suitable as a soldering aid for small and light circuit boards that are otherwise 
  difficult to secure
- Suitable for circuit board thicknesses up to 4 mm: The individual magnets can be 
  readjusted with the integrated screw in each notch
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